

# Adelanta su renuncia el presidente del Info-CDMX

Dejará el cargo un mes antes de que termine su periodo; buscarán otro titular del instituto

**OMAR DÍAZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Aristides Guerrero informó que el 13 de noviembre dejará la presidencia del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (Info CDMX).

Esta determinación la hizo saber al presentar un proyecto, votado a favor por la mayoría de los comisionados, para elegir a la nueva presidenta del Info CDMX para el periodo 2024-2027, y explicó que toma esta determinación porque su encargo como comisionado acaba el 12 de diciembre, por lo que quiere un mes de transición con la próxima presidenta de este órgano colegiado.

Este proyecto fue votado en contra por la comisionada María del Carmen Nava, quien detalló que la designación de la nueva titular del instituto la debe hacer el Congreso local, como lo establece el artículo 70 de la Ley de Transparencia.

“El escenario por ausencia... está contemplado y normado en ley, específicamente en el artículo 70, por lo que hacer un llamado a una convocatoria, en mi consideración, no resulta procedente... (...)”, señaló. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Aristides Guerrero explicó que la decisión es para dar un mes de transición a la próxima presidenta.

